



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°31 - JUIN 2013



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Mai 2013

En mai, l'offre de Victoria a continué de décroître, les volumes réceptionnés étant très faibles, notamment ceux en provenance de la Réunion. Le marché a été assez atone, ce qui ne s'est toutefois pas traduit par une baisse des cours.

Conjoncture : Le mois de mai marque normalement le début de la campagne des fruits à noyau, très appréciés des consommateurs européens. C'est donc en prévision du démarrage de cette campagne que les productions de Victoria, notamment au départ de la Réunion, ont été de plus en plus réduites.

La faiblesse de l'offre n'a pas entraîné une redynamisation de la demande, bien au contraire. Tous les opérateurs s'accordaient à reconnaître les difficultés des marchés à absorber les quelques volumes proposés à la vente. La faiblesse de l'offre a cependant permis de maintenir une stabilité des cours sur l'ensemble du mois.

Prospective : En juin, la demande pour les petits exotiques dont fait partie le Victoria devrait continuer à se tasser, pour être progressivement remplacée par la large gamme des fruits de saison. Compte tenu de la faiblesse de l'offre de Victoria, les cours devraient rester relativement stables.

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2013	19	20	21	22
Réunion	10	8	7	7
Maurice	18	12	17	16

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2013	19	20	21	22
France				
Réunion	3.50-3.80	3.50-3.80	3.50-3.80	3.50-3.80
Maurice	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30
Pays-Bas				
Maurice	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40
Afrique du Sud	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40
Belgique				
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00
Afrique du Sud	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00

